

第 23 回

令和 4 年 1 月 17 日

No.1609

会長 河野 聡
幹事 清水 将文

例会日 / 毎週月曜日 12:30~

例会場 / トキハ会館 4F

TEL 097-532-0611

FAX 097-532-8386

会長スローガン

「友情を深め、
心をひとつにして
奉仕に向かおう！」

Email : oita1985rc@mist.ocn.ne.jp

ホームページ : www.oita1985rc.jp



2021-'22年度国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

R I 会長
RI第2720地区ガバナー
大分第4グループガバナー補佐

シェカール・メータ
大森 克磨
坂元 宏行

■ 本日のプログラム (1月17日)

12:30	点	鐘	
	会	食	
	ロータリーソング		「我等の生業」
	ゲスト・ビジターの紹介	会長	河野 聡
	会長の時間	会長	河野 聡
	出席報告	出席担当	菅原 直美
	幹事報告	幹事	清水 将文
	委員会報告		「関係委員会」
	ニコニコタイム		姫野 勇人

13:00 職業奉仕の卓話
職業奉仕委員長 菊池 武司 会員

■ 第22回例会の記録 (1月6日)

第53回大分市内9ロータリークラブ新春合同例会

・出席報告 (1月6日)

会員総数	29 名	
1 月 6 日		
出席免除	0 名	
出席会員数	29 名	
出席率	100.00 %	
ゲスト	0 名	
ビジター	5 名	(サインのみ受付)
12 月 13 日		
修正出席率	82.76 %	

ロータリーソング

【我等の生業】

我等の生業なりわいさまざまあれど 力むるところは向上奉仕
集いて図る心は一つ おお ロータリアン
求むるところは平和親睦やわらぎ むつみ 我等の集い

会長の時間 (1月17日) 会長 河野 聡

2022年の年初にあたって

2022年最初の例会にあたり、謹んで新春をお祝い申し上げます。会長として半年間を大過なく勤め上げることができたのも皆様のお陰様と感謝しております。残りの半年間も、さらに友情を育み、全員が楽しくロータリー活動ができるクラブにしていけるよう、精一杯取り組んでまいりますので、どうかよろしくご指導、ご支援をお願い致します。

さて、この年末年始は新型コロナもかなり収束し、穏やかな日々を過ごすことができた方も多かったのではないのでしょうか。

私は、大晦日は「リヤン」の営業ですき焼きとワインのペアリングを提供し、「年越しうどん」を入れて食べた後、カウントダウンまで残ってくださったお客様と、「安心院イモリ谷シャルドネ」で乾杯して新年を祝いました。元旦は、春日神社に初詣に行き、おみくじは「小吉」、夜は毎年恒例の「芸能人格付けチェック」でワインを当ててから、安ワインをしこたま飲みました。3日は日本ワインの会の新年会で副会長のご自宅で日本ワインを10人位で17本開けました。5日は宝塚から姉が来て、私が引き取っている母と面会した後、姉の趣味の御朱印集めに付き合い、柞原八幡宮など神社巡りをしました。柞原のおみくじは「末吉」。私はおみくじで大吉を引いたことがほとんどありません。今年のおみくじには、どちらも、今年是我慢のしどころといった内容が書かれてありました。占いで今年が飛躍の年のはずなのですが。夜は姉に大分の魚を食べさせました。ちなみに姉は宝塚歌劇団のプロデューサーで、昨年10月に定年退職後、嘱託で働いています。「辞めたら宝塚の暴露本を書く」が口癖ですが、まだまだ書けないようです。

1月2日と4日は飲みませんでした、それ以外の日は大量にワインを飲んで、6日夜には体調を崩してしまい、もう若くないので無理はしないようにしなければと自覚しました。

ということで、今年の目標は、

- ①健康で1年間を過ごし、誕生日やボージョレヌーボ解禁日などに美味しくワインを飲めるようにすること。
- ②ワイン検定認定講師となったので、ワイン検定を普及し、成功させること
- ③6月までに当クラブの新入会員を少なくとも3人は増やすことです。本業の基盤があってこそできることなので、本業に関する目標はあえて掲げませんが、本業では、まだまだ新たな分野に挑戦しようと考えています。

新年からとりとめのない駄話にお付き合いくださり、ありがとうございました。

木藤 亮太

1975年福岡出身。宮崎県日南市が実施した全国公募で選ばれ、2013年7月よりテナントミックスサポートマネージャーに着任。“猫さえ歩かない”と言われた油津商店街の再生事業に取組み、約4年で25を超える新規出店、企業誘致等を実現。商店街再生の好事例として国や各地から大きな評価を得ている。その後は自らが育った福岡県那珂川市に拠点を移し「事業間連携専門官」に着任（2017年4月より）。株式会社ホーホウを設立（2018年1月より）しJR博多南駅前ビル「ナカイチ」を地域コミュニティを育む場として再生、2020年3月には全国誌「ソトコト」の表紙を飾った。2019年8月には39年の幕を閉じた老舗喫茶店を承継するプロジェクトを立ち上げ、株式会社バトンタッチ（2019年7月より）を設立。那珂川市に「喫茶キャプテン」を継承し、話題となっている。 新春合同例会Youtube配信URL <https://youtu.be/Dpo-hJnHfyE>



次年度大分第4グループガバナー補佐挨拶

大分中央ロータリークラブ 藤田 千克由

いつもお世話になっております。

2022年-2023年堀川ガバナーエレクトのもと、第4グループのガバナー補佐を務めさせていただく大分中央ロータリークラブの藤田千克由と申します。ロータリー歴は11年で職業分類はタクシー業です。また日頃より大分中央ロータリークラブに対しまして、ご支援をいただきまして、ありがとうございます。

この度、ガバナー補佐を受けるにあたり、私自身は地区への関わりが非常に薄く、岡村パストガバナーの地区幹事を務めさせていただいた以来の地区への関わりとなりますので、第4グループの皆様方には何かとご迷惑をお掛けすると思っておりますがよろしくお願いたします。

さて堀川ガバナーエレクトの方針について、これまでと違うのは該当年度以前に「グループ別会長エレクト懇談会」の実施です。これを行うことにより、より早い段階で各クラブの状況を把握できる点と何よりもクラブの特徴と会長エレクトを知ると言う事が重要なポイントになって参ります。本懇談会開催につきましては第4グループは2022年2月末までに開催したいと考えてますので日程調整のご協力をお願いします。また第4グループのガバナー公式訪問例会につきましては2023年2月で決定しましたのでよろしくお願いたします。

当然の事ながら、これまでのIMやクラブ訪問等につきましても進めて参りますのでご支援賜りますようお願い申し上げます。

幹事報告

・2021-22年度 IM開催について

2022年3月26日（土）の開催予定で準備を進めております。コロナ感染拡大の状況下、開催についての詳細につきましては目下検討中でもございますので、ご案内につきましては暫くお待ちいただけたらと思っておりますが、皆様のスケジュールの把握のみお願いたします。

ニコボックス

恒例により年男を記念して、皆様より1口ずつお願い致します。

藤本 保会員・高橋 道成会員・宿利 美穂会員

市内9クラブ次年度会長代表挨拶

大分中央ロータリークラブ会長エレクト 青柳 義信

新年あけましておめでとうございます。

この度、来年度の大分第4グループの当番クラブを仰せつかりました大分中央ロータリークラブ、次年度会長の青柳義信と申します。ロータリー歴は14年で職業分類は通信業です。

ご承知の通り、新型コロナウイルスによるパンデミックが発生し、昨年も混乱の中に過ごした方も多いためです。また、皆様の所属クラブ運営におかれましても、何かとスムーズにはいかず、大変な1年であったとも思います。

そんな中、本年度の当番クラブであります大分南ロータリークラブの三宮会長をはじめ、会員の皆様におかれましては、当番クラブの行事を企画運営することにお大変なご苦労をおかけしたこととご察し申し上げ、また感謝申し上げます。あと残り半期につきましても宜しくお願申し上げます。

さて、ご紹介いただきました来年度の当番クラブの担当をさせて頂くにあたり、皆様に何かとご迷惑をおかけするかもしれませんが、精いっぱい努力させて頂く所存でございますので、何卒、皆様のご協力、ご指導、ご鞭撻の程、宜しくお願申し上げます。

最後になりましたが、新しい年が、皆様にとって素晴らしい年となることを祈念して、そして、皆さまの健康を祈願して新年のご挨拶とさせていただきます。

例会の予定

- 1月24日（月） ゲスト卓話 森慎一郎様
(大分B-リングス代表取締役)
- 1月31日（月） R財団補助金管理セミナー報告
(コンパルホール昼例会)
- 2月7日（月） 坂本肇会員の卓話

<愛のポリオ募金>

12月集計分 4,321円

下期も宜しくお願いたします。